

Spendenübergabe an MEHRSi

4K-Racing ist Sieger des Kart-Events am 23. Januar in Kerpen.

Das Team von 4K-Racing, mit den Teilnehmern: Jörg Kopp, Sebastian Kopp, Oliver Kopp und Jürgen Kuhl wurde am 23. Januar mit 299 Runden das TOP-Kartteam 2010.

Mit jeweils 8 Runden Rückstand landeten die Teams von X-Spirit (2. Platz) mit den Teilnehmern: André Hoffmann, Ingo Dieckmann, René Fiedler und Swen Harde und SW-Motech (3. Platz) mit den Teilnehmern: Achim Kessler, Dennis Jung, Ralf Taake und Jürgen Swora auf den Plätzen.

Nach Warm up und 4 Std. Teamrennen gab es viele müde Muskeln und zufriedene Gesichter.

Wir möchten nochmals allen Teilnehmern für ihre Teilnahme und der damit verbundenen Spende an MEHRSi, in Höhe von 400,- €, danken. Weitere 200,- € wurden im Rahmen der Veranstaltung von der Fa. Wunderlich gespendet. Somit konnten wir insgesamt 600,- € für die MEHRSi-Aktionen sammeln und übergeben.

